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GS Tegelweg: 2. Bauabschnitt und Raumsituation in der Bauphase 
 
 
Die Situation an der GS Tegelweg hat sich seit der letzten Anfrage der SPD-Fraktion 
erheblich verbessert: 

- Die von den Toilettenräumen ausgehende Geruchsbelästigung wurde 
zwischenzeitig beseitigt. 

- Eine Lärmminderung in der Mensa konnte durch verschiedene bauliche 
Maßnahmen erreicht werden. 

- Durch erfolgreiche Gespräche mit dem Aero-Club und Kickers wurde erreicht, 
dass zukünftig Sport- und Spielmöglichkeiten auf den Flächen dieser Vereine 
genutzt werden können. 
 

Die ehemalige Hausmeisterwohnung ist inzwischen umgebaut worden. Dort sind  u.a. 
temporär Räume für  die Schulsozialarbeit entstanden.  
 
Es fehlen allerdings weiterhin Differenzierungsräume und Lagermöglichkeiten. 
Der Konrektorin steht aktuell kein eigener Raum mehr zur Verfügung. 

 
Die Grundschule soll auf viereinhalb Züge ausgebaut werden (dann 18 Klassen / heute 
15). Es ist deshalb geplant –nach den bereits erfolgten Neubauten für den 
Ganztagsbetrieb- im Herbst 2021 mit einem 2. Bauabschnitt zu beginnen. 
 
Die Schule wünscht sich eine frühzeitige und kontinuierliche Information durch die 
Verwaltung, sowie eine verlässliche Beteiligung der Schulgemeinschaft. 
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Die SPD-Bezirksratsfraktion fragt die Verwaltung: 
 

1. Wie sehen die Pläne der Architekten für die Bauten aus? 
 

2. Wie sind die zeitlichen Abläufe geplant? 
 

3. Wie sollen die Raumbedarfe von Verwaltung, Unterrichts- und nachmittäglichem 
Ganztagsbetrieb nach Abriss von Schulkindergarten und Verwaltungstrakt 
gedeckt werden (inkl. Personal-, Sozial- und Lagerräumen)? 
Sind die Räume der umgebauten Hausmeisterwohnung bei den Planungen 
mitgedacht worden? 
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